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  相信很多弟兄姐妹和我都

有著相似的歷程：多年前來

到美國上學，參加很多教會

的活動認識了教會。我一直

都覺得教會挺好的，週末和

教會的同學朋友買菜、聚餐

成了必備的活動。在那些簡

單的日子裡，現在想起來還

是挺開心、挺有意思的。但

也許我當時不是一個有信仰

的人，也可能是太反叛吧，

總覺得自己還蠻可以的，不至於要成為一名基督徒才能找到人生的指引和價值吧？我有一個很好

的妻子和三個可愛的小朋友，“I am just fine”，於是就這樣一直渾渾噩噩地過著日子。 

 

  有時候還會抱著僥倖的心理，有需要的時候才求求神吧。現在回想起來，神並沒有嫌棄我，還

不時會回應我的小要求，例如給我一點小小的靈感，這樣的例子真不缺。但忙碌、緊張而又平淡

的日子，一次又一次讓我略過了生命中真正需要的追求和認知，充斥著的是抱怨、焦慮和煩躁。

如果不是有太太的支持和理解，還有三個可愛調皮的小朋友帶來的樂趣，日子可能是超乎想像的

難熬。 

 

  如前所述，忙碌和抱怨的生活節奏每天都重複著。突然，在去年中，一個意想不到的疾病徹底

地改變了我。有一天覺得腹部盲腸的位置有點疼，然後斷斷續續發燒了好幾天，我決定去看醫

生，打算來點抗生素、最多做個小手術就該了事。但檢驗結果把我的家庭醫生嚇壞了，因為紅血

球指數極低，我馬上就被送進了急症室。CT 的結果給了我一記當頭悶棒：手術醫生對我說，根

據 CT 的結果，幾乎可以肯定是第四期的 colon cancer。這突如其來的消息令我彷彿墜下萬丈深

淵，我太太聽見這噩耗整個人就像凝固了一樣，告訴她這個消息的護士也忍不住流下眼淚。 

 



  但出自手術醫生之口的「幾乎」兩個字，似乎帶給我一點僥倖的心理。於是，在醫院裡等做手

術的前幾天，幾乎在每一個胡思亂想的時刻都暗暗地祈禱，祈求神可以再給我一個機會。很感

恩，神應許了我的禱告，手術很順利，醫生對我說：「你很幸運，有 cancer 的部分清除得很乾

淨。」最後腫瘤醫生也確診是二期。這個遠比想像要好的結果為我重新帶來希望，最重要的是我

沒有忘記在等待最後裁決前的祈禱，這令我深信是神應許我，給我一次重生的機會。我對我自己

說，既然神沒有嫌棄我，還毫不吝嗇地拯救我，那我還有什麼理由不相信衪，跟隨耶穌的腳步，

成為一名基督徒呢？正如路加福音說的那樣，我就好比那個被耶穌基督治好、並且選擇跟隨衪的

痲瘋病人。 

 

  現在想起來，也許是神的巧妙安排。我每個星期都要送小孩們去孟老師家學畫畫，在我去接他

們的時候的短暫停留，就開始不經意地談到神的話題。神藉著這一次又一次的討論， 還有孟老

師的熱情，為我種下了種子，開始為我準備走上這神聖的一步。 

 

  雖然討論的時候並沒有這樣的感覺，也許心裡仍抱著一種想法：這只不過是一次又一次的懷

疑，又或者是「我需要神嗎」的傲慢討論而已。但其實我覺得那時候，我的心是有點慢慢地軟下

來，要不然，沒有必要不厭其煩地討論著這個話題。我想這是神在我身上做工，令我在最需要衪

的時候不會忘記衪。 

 

  自從決志相信主以

後，我開始通過主日

學、和自己看聖經學

習神的話語。我有信

心、也有這個決心去

學習。雖然不容易弄

明白，但我發現，這

樣的學習不經意地起

到一個作用，就是不

時地會提醒自己應該

怎樣去過日常生活，

或者如何處理問題的

小靈感。儘管不是每

次都靈光，或者就一

定做得好，但我很高興能體驗到這一細微的改變，衪就像一絲亮光指引著我在信仰的路上前行。

我相信這光會越來越亮，一直伴隨我，指引我！ 

 

感謝神！  


